
令和 4 年度 奈良労働局公共調達監視委員会議事概要 
 
開催日及び場所 令和５年２月８日（水）奈良労働局２階会議室 
委員（敬称略） 委員長 中川和男（弁護士） 

委 員 青木幸子（税理士） 
委 員 熊谷礼子（大学教授） 

審査対象期間 令和３年７月～令和４年６月契約締結分 
抽出案件 ４件 

 内訳 
  （公共工事） ０件 
  （物品・役務） 
   ・競争入札案件 ３件（うち、総合評価落札方式１件） 
   ・随意契約案件 １件 

審議案件 ４件 
報告案件（※） ０件 
委員からの意見・質問

に対する回答等 
意見・質問 委員からの意見・質問に対する回答等 
下記のとおり 下記のとおり 

※ 「監視委員会において不適切等と判断され、意見の具申又は勧告がなされたもの。 
 
 

【審議案件１】しごとフェスタの実施運営及び開催に必要となる物品の賃貸借 

意見・質問 回答 
見積もりを取る際はできるだけ多くの業者から

入手するようにしていただきたい。 
 了解しました。 

仕様書は奈良局独自で作成しているのか。 過去の説明会等の実績をもとに奈良労働局独自

で作成したものです。 
見積を取った業者の選定理由について。 oVice を扱うことができ、かつ奈良県内で設営が

可能な業者ということで選定しました。 

大阪など他府県にも広げて探しましたが、なかな

か対応いただけるところが見つかりませんでした。 

oVice は使ったことがあり、このような説明会で

の利用は面白い試みだと思うが、コストパフォーマ

ンスの観点でどうなのか。oVice を取り扱える業者

が全国的にも少ないということだが、他のイベント

での oVice の活用実績をみたり、もう少し普及して

コストがダウンしてから活用するという検討もあ

ったのではないかと思う。 

また、今回の人材不足の分野の業界にかかるイベ

ご意見については、今後の検討材料とさせていた

だます。 



ントにかけるコストとして適切なのか、この分野に

興味がある人にはパソコンをあまり使えない人も

いるのでは、という検討も必要と思われる。 

【審議案件２】令和４年度奈良第３地方合同庁舎で使用する電力の供給契約 

意見・質問 回答 
予定価格は１回目、２回目とも同額ですか。 同額です。 
電力の単価は固定ですか。 使用量に対する単価は固定です。 
緊急事態の際の単価等の見直しはあるのですか。 

例えば関西電力の料金をウォッチして一定以上

値上がりすれば見直すとか、そういう部分も仕様に

入れてもよいかと思われる。 

単価の見直しについては、仕様書上明記はしてお

りません。 

【審議案件３】令和４年度就職氷河期世代活躍支援都道府県プラットフォームを活用した支援事業 

意見・質問 回答 
入札説明会に参加した２者のうち１者が、地上波

における番組作成のノウハウが無いので対応が難

しいとして入札を辞退したとのことだが、合同説明

会開催業務と地上波テレビの番組作成業務の部分

は分けてもよかったのではないか。一緒に行う理由

如何。 

氷河期世代への支援の一連の流れを作り、ハロー

ワークの利用にうまくからめていきたいというこ

とから、１つのパッケージとして調達を行ったもの

です。 

地上波での番組による周知方法について、氷河期

の世代の人達にとっては、テレビではなく、ＷＥＢ

上での動画の方が有効なのではないか。 

 氷河期世代の人達だけでなく、企業担当者の方や

官公庁にもこの事業による取り組みを知っていた

だきたいという狙いがあります。企業では情報収集

手段としてテレビが使用されているということも

あり、効果はあるものと考えます。 

【審議案件４】令和４年度障害者就業・生活支援センター事業 

意見・質問 回答 
この事業は毎年実施しているのか。また、実施主

体の選定理由如何。 
毎年実施しております。なお、事業者については、

当該事業は都道府県知事の推薦を受けた法人と契

約することとなっており、奈良労働局においても奈

良県知事から推薦があった法人と契約をしていま

す。 
事業内容のチェックは実施しているか。 
金額が大きい事業なのでお金を出したら終わり

ということではなく、事業者が上手に事業を運用し

ているか、障害者の方の利益にかなった活動を行っ

ているか、しっかりと見ていただきたい。 

労働局にて監査を行っており、事業内容と会計内

容について確認を行っています。 

 


